



## Polizeirevier Börde

### Polizeimeldungen des Polizeirevier Börde

#### Kriminalitäts- und Verkehrslage

#### Kriminalitätslage

##### **Einbruchsdiebstahl in Einfamilienhaus**

*Barleben, Ammensleber Weg/ 14.11.2025 - 15.11.2025*

Bislang unbekannte Täter drangen gewaltsam in ein Einfamilienhaus im Ammensleber Weg in Barleben ein. Nach gegenwärtigem Kenntnisstand wurde Bargeld aus dem Haus entwendet. Am Tatort konnten Spuren gesichert werden, welche nun im Rahmen eines Ermittlungsverfahrens ausgewertet werden.

Zeugen, welche Hinweise zur Tat oder zu verdächtigen Personen geben können, werden gebeten sich persönlich im Polizeirevier Börde, unter der Telefonnummer 03904 / 4780 oder über das Elektronische Polizeirevier (<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier>) zu melden.

##### **Diebstahl von Buntmetall auf Baustelle**

*Osterweddingen, An der Autobahn / 12.11.2025 - 15.11.2025*

An der Gemarkungsgrenze zwischen Osterweddingen und Magdeburg, nördlich der A14, entsteht derzeit ein Solarpark. In den vergangenen Tagen, zuletzt am 15.11.2025 gegen 19:00 Uhr, kam es zu mehreren Diebstählen vom Baustellengelände. Hierbei wurden große Mengen Buntmetall und Werkzeuge entwendet. Der Schaden beläuft sich nach ersten Schätzungen auf einen mittleren fünfstelligen Betrag. Durch den Bauträger wurden bereits die Sicherheitsvorkehrungen auf dem Gelände

erhöht. Auch die Polizei wird im betroffenen Bereich verstärkt präsent sein.

Zeugen, welche Hinweise zu den Taten, zu verdächtigen Personen oder Fahrzeugen geben können, werden gebeten sich persönlich im Polizeirevier Börde, unter der Telefonnummer 03904 / 4780 oder über das Elektronische Polizeirevier (<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier>) zu melden.

## **Verkehrslage**

### **Verkehrsunfall mit mehreren Verletzten**

*Gröningen, Kreuzung B81- L24 / 14.11.2025, 14:00 Uhr*

Eine 32-jährige Fahrzeugfahrerin befuhrt mit ihrem Volkswagen die L24, aus Großalsleben kommend in Richtung Gröningen. An der Kreuzung zur B 81 missachtete die 32-Jährige nach gegenwärtigem Ermittlungsstand das Rotlicht der Ampelanlage. Im Kreuzungsbereich kam es zur Kollision mit einem BMW und einem Ford. Infolge des Zusammenstoßes wurden vier Personen verletzt. Alle drei beteiligten Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit und wurden abgeschleppt.

Für etwa zwei Stunden musste die B81 für die Unfallaufnahme und Bergung der Fahrzeuge halbseitig gesperrt werden, wodurch es zu Beeinträchtigungen im Feierabendverkehr kam.